

KABAR TERBARU

Tabrakan Maut 2 Motor di Kangean, 1 Orang Warga Jakarta Timur Tewas di TKP

Achmad Sarjono - SUMENEP.KABARTERBARU.CO.ID

Jul 3, 2024 - 14:24



SUMENEP - Sebuah kecelakaan tragis melibatkan dua Pengendara Motor (pemotor) terjadi di jalan raya termasuk Desa Angkatan Kec. Arjasa Kab. Sumenep. Insiden ini mengakibatkan satu korban tewas di tempat kejadian (TKP) dalam tabrakan maut tersebut.

Kecelakaan melibatkan sepeda motor Honda vario 110 warna Hitam bernomor polisi L - 4703 - CN dengan Pengemudi

sepeda motor Honda CRF warna hitam kombinas tanpa dilengkapi plat nomor.

Pengemudi sepeda motor (Pemotor) Honda vario 110 warna hitam dengan Nopol L - 4703 - CN atas nama Muhammad Salman Alfaritsy (19 tahun) pegawai PLN, warga asal Jalan Pisangan lama III No 25 Rt/RW 002/004 Desa Pisangan Timur, Kec. Pulogadung, Jakarta Timur, Provinsi DKI Jakarta, berboncengan dengan Samrani azkadirga kelahiran di Samarinda tanggal 10 September 2005 berdomisili di Rusunawa Jatinegara kaum, Blok C 217 Rt/Rw 003/009 Desa Jatinegara kaum, Kecamatan Pulogadung, Jakarta Timut, Provinsi DKI Jakarta.

Pemotor Honda vario 110 warna hitam dengan Nopol L - 4703 - CN atas nama Muhammad Salman Alfaritsy Lahir di Jakarta, 15 Maret 2005 mengalami luka berat dan tewas di lokasi Kejadian, " kata Kepala Seksi Hubungan Masyarakat (Kasi Humas) Polres Sumenep AKP Widiarti dalam keterangan tertulis kepada media ini, Rabu (3/7/2024).

Sementara pengendara sepeda motor Honda CRF warna hitam kombinas tanpa dilengkapi plat nomor atas nama Yudi Hartono (18 tahun) warga Dusun Nyamplong Ondung, RT/RW 006/006, Desa Duko, Kec. Arjasa, Kab. Sumenep akibat kecelakaan tersebut mengalami luka berat, " ujarnya.

Menurut keterangan saksi mata, kecelakaan tersebut terjadi sekitar pukul : 08.30. WIB dan dilaporkan sekitar pukul 10.00 WIB pagi tadi.

Insiden tersebut terjadi pada saat dua pemotor dari arah yang berlawanan bertabrakan secara frontal di Jalan Raya termasuk Desa Angkatan, Kec. Arjasa, Pulau Kangean, Kab. Sumenep.

Berawal dari pengendara motor honda vario 110 warna Hitam dengan Nomor Polisi L - 4703 - CN yang dikendarai oleh Muhammad Salman Alfaritsy (19 tahun) pegawai PLN berboncengan dengan Samrani Azkadirga (19 tahun) melaju dari arah timur dengan kecepatan tinggi ke arah barat tepatnya di Jalan Raya Angkatan, Desa Angkatan, Kec. Arjasa, Kab. Sumenep.

Sedangkan pengendara motor Honda CRF warna hitam kombinas tanpa dilengkapi plat nomor atas nama Yudi Hartono (18 tahun) dari arah berlawanan dari barat melaju dengan kecepatan tinggi ke arah timur.

Karena kedua pengendara motor yang sama melaju kecepatan tinggi tidak bisa menguasai kendaraannya sehingga terjadi kecelakaan lalu lintas, kedua pengendara tersebut terpental di badan jalan raya sebelah utara masuk Jalan Raya Laok Jang - Jang, Desa Laok jang - Jang Kec. Arjasa.

Pihak kepolisian yang tiba di lokasi kejadian langsung melakukan penanganan untuk mengatur lalu lintas dan melakukan penyelidikan lebih lanjut untuk mengetahui penyebab pasti dari kecelakaan ini, " pungkasnya. (*)